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Aos vinte e três dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam Projetos de Lei número setenta e 

sete (77), que altera a redação dos incisos I, II, III e acresce o inciso IV ao 

artigo 95, inclui tamanho mínimo de vaga no anexo 8 do artigo 56, todas da 

Lei 2.340/2022 de 01 de junho de 2022 e dá outras providências, Projeto de 

Lei número setenta e oito (78) que autoriza o Poder Executivo municipal a 

receber em doação, de Sérgio Luis Chies e Esposa, os imóveis que descreve 

e dá outras providências e Projeto de Lei número setenta e nove (79), que 

altera a redação do parágrafo único do artigo 69 da Lei 894/2005 de 03 de 

novembro de 2005 e dá outras providências, ofício de número 

00808.000.856/2022-0048 do Ministério Público, convite para a “Semana do 

Ministério Público de Montenegro” e ofício circular de número 12/2022 da 

Escola Estadual de Ensino Médio São Salvador. Nas correspondências 

expedidas realizou a leitura do pedido de licença do vereador André Mallmann 

pelo perídio de mês a contar do dia 1º de setembro à 30 de setembro. 

Seguindo a ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura 

dos pareceres referente aos Projetos de Lei números setenta e quatro (74), 

setenta e cinco (75) e setenta e seis (76), colocados em votação simbólica 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. O Presidente passou 

para as explicações pessoais, o vereador Daniel Inácio Reichert saudou boa 
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noite a todos os presentes, comentou referente a festa que teve na 

comunidade de Linha Babilônia, muito legal e importante pro futebol, para 

conseguirem adquirir fundos. Ressaltou a importância do projeto para 

contratação de mais assistentes educacionais, disse que gostaria de lembrar 

de um assunto que já foi falado várias vezes por mais vereadores, em sua 

opinião como vai ser contratado novas pessoas, então poderiam estudar 

também o caso de mudar um pouco os horários da creche, disse que é uma 

situação delicada mas que não é impossível, que a Prefeita e o Vice teriam 

que verificar juntamente com a Secretaria da Educação, pois tem muitas 

pessoas questionando este assunto, agradeceu a todos e desejou uma boa 

semana. A vereadora Graciele Schmitz Werner cumprimentou a todos os 

presentes, colocou que em questão de uma semana todos vem se despendido 

de pessoas, uma questão que começa a chamar atenção de todos, primeiro 

com o nosso amigo popular Popó, mesmo a comunidade, os amigos sabendo 

a situação, jamais esperavam que seria tão breve, uma pessoa que sempre 

vestiu a camiseta do futebol clube de Linha Babilônia, um cara parceiro, 

simples, e amigo de todos, que deixou grandes ensinamentos, também a 

perda do Senhor Jorge Eidelwein desejou os sentimentos a família assim 

como aos familiares do Nelson Appel, que as famílias sintam-se abraçadas. 

Realizou agradecimento a Secretaria de Obras, em especial ao Luiz Augusto 

Hartmann, que toda vez que pede algo ele atende, solicitou um ofício com o 

agradecimento e com um pedido para que agora em diante quando não tem 

mais tanta chuva, comecem a realizar limpezas nas laterais das estradas, 

lembrou que foram patroladas as estradas e estão boas, mas que agora 

precisa realizar limpeza nas laterais. Colocou referente ao veiculo que veio 

para a saúde, disse que se não fosse o colega José Gustavo Rech nem 

saberiam que ele havia chegado, disse que não é que queiram aparecer em 

redes sociais, mas poderiam ter um pouquinho de consideração e avisar que 

o veiculo que foram atras está aí, agradecendo a ajuda, disse que da forma 
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que agradecem também podem receber um agradecimento. O vereador 

Patrício Hanauer saudou a todos presentes, disse que gostaria de colocar a 

importância do que o Grupo de Jovens está realizando hoje na comunidade 

de Linha Babilônia, é um Grupo de jovens mesmo, totalmente independentes, 

no final de semana fizeram a noite de cinema na igreja, onde arrecadaram 

quatrocentos e cinquenta reais. Parabenizou a toda diretoria e agradecer a 

todos que participaram e ajudaram na festa do Esporte Clube São José que 

tem certeza que a mais triste já feita, pela perda do colega, uma pessoa muito 

importante para todos, toda comunidade ficou muito sentida com a perda do 

popular Popó, disse que teve a oportunidade de visitar ele alguns dias atrás, 

pois era um amigo desde a infância, disse que sim todos sentem muito pelas 

perdas queridas que tivemos nos últimos dias, disse que uma vez não era 

assim, e se hoje estão se dando conta que o ciclo se encerra, solicitou ao 

Presidente se cabe fazer uma moção de pesar, pois foi uma pessoa que se 

dedicou muito a comunidade de Linha Babilônia, disse que para o Esporte 

Clube São José ele será insubstituível. O vereador Gelson José Bard desejou 

boa noite a todos, comentou referente ao Projeto de Lei setenta e quatro, 

parabenizou a Secretaria da Saúde pela iniciativa, que a um tempo atrás 

tiveram a demonstração dos recursos do primeiro quadrimestre dos gastos, 

onde foi comentado que estava a baixo do previsto, disse que é uma forma 

de contribuir com isso e com a população, pensando em cirurgias, disse que 

vem buscando mais recursos na área da saúde nesse sentido, para agilizar 

cirurgias e ter mais recursos de exames, por isso parabeniza a Secretaria por 

essa iniciativa. Parabenizou o Esporte Clube São José pela festa realizada. 

Desejou os sentimentos aos familiares do Popó, Jorge Eidelwein e Nelson 

Appel sempre é muito triste, mas faz parte da vida.  O vereador José Gustavo 

Rech desejou boa noite a todos, parabenizou o Esporte Clube São José pelo 

evento realizado, estava muito bom, mas como o vereador Patrício Hanauer 

falou, foi triste, as pessoas não tinham o mesmo animo, mas era o que o Popó 
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gostava de fazer e seria um dos primeiros a estar lá ajudando, desejou os 

sentimentos aos familiares, disse que é uma perda irreparável, mas é a 

sequencia da vida. Avisou referente a Secretaria da Saúde estão sendo feito 

convênio com o Hospital Beneficente São Pedro para as cirurgias, da mesma 

forma com o CISCAI para ressonância em Sapiranga e tomografias em 

Parobé, também fecharam convênio com o Laboratório Dorneles para exames 

de sangue, pois aumentou a demanda e não há mais fila de espera, já sai com 

a data marcada, desejou uma boa semana a todos. A vereadora Rejane Maria 

Mallmann desejou boa noite a todos, parabenizou a Secretaria da Saúde pela 

inciativa para agilizar exames e cirurgias, e também lembrou que hoje as sete 

horas o Jeferson Forneck está jogando no time do Grêmio, disse que São 

Pedro torce por ele, pois é um orgulho para o nosso Município. Também 

desejou os sentimentos aos familiares do Popó, do Jorge e do Nelson Appel. 

O vereador Roque Weimann saudou boa noite a todos, desejou os 

sentimentos para aos familiares do Jorge, Popó e Nelson. O vereador André 

Mallmann saudou boa noite a todos presentes, prestou sua solidariedade aos 

familiares do Popó, assim como os colegas já falaram vai fazer muita falta na 

comunidade, no esporte, onde era amigo de todos, ajudavam em tudo, mas a 

vida as vezes tem esses porens que só Deus sabe o porquê, sugeriu que a 

comunidade de Linha Babilônia poderia fazer algo para prestar homenagem 

a ele, prestou as condolências também aos familiares do Jorge que foi um 

grande amigo seu, empreendedor, parceiro de produtor de figo, homem muito 

caprichoso que sempre fazia o bem para a comunidade e muito família, 

certamente vai fazer muita falta. Solicitou que fosse encaminhado um ofício 

para a Secretaria de Obras que durante os últimos dias mais uma região foi 

contemplada com a troca das lâmpadas convencionais por lâmpadas led na 

iluminação pública, num próximo momento será realizado em outro local, e 

gostaria de agradecer por atender ao seu pedido de colocar área na pracinha 

das crianças em frente a sociedade, para que possam usufruir novamente, 
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pois tinha chovido muito e tinha muita água, agora as crianças podem brincar. 

O Presidente colocou que também foram trocadas as lâmpadas no Ginásio do 

Centro e de Linha Babilônia. Também externou os sentimentos as perdas que 

tivemos no Município nesta ultima semana, em especial ao colega Patrício 

Kuhn, popularmente conhecido como Popó, ele era o mascote do clube, então 

imagine um grupo perder o seu mascote, era o braço direito, garçom, pintava 

o campo, cortava a grama, o primeiro que estava lá e o último a sair, então 

imagine uma pessoa jovem cheia de energia que gostava do que fazia, por 

situações adversas da vida, teve que nos deixar, vai ser uma perda muito 

grande, sempre diz que ninguém é insubstituível, mas ele vai fazer uma 

grande falta para o clube e de alguma forma como colocou o vereador André, 

temos que nos lembrar eternamente dele, ele merece uma estátua no clube, 

pois foi muito importante, sempre foi uma pessoa muito bem vista, pelo fato 

de ser uma pessoa muito simples, muito querida e simpático, as pessoas 

gostavam do jeito dele, festeiro, disse que devem reservar o tempo para 

amenizar esta grande perda, disse que sim vamos fazer uma Moção pois era 

uma figura pública, muito querida no nosso Município. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 23 de 

agosto de 2022. 


